



Santiago Creel, busca unión de los poderes y partidos, como nuevo presidente de la Cámara de Diputados

El Pleno de la Cámara de Diputados ratificó el nombramiento de Santiago Creel como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Aprobado casi por unanimidad por el pleno, con una mayoría calificada de 455 votos a favor, dos abstenciones y cero en contra, llamó a los partidos a la unidad, a sostener debates políticos con respeto y garantizó que actuará “por encima de intereses partidistas o particulares. El país nos necesita unidos en la pluralidad y en la diversidad”.

En su toma de protesta, Creel Miranda aseguró que desde su cargo buscará una “estrecha colaboración con los coordinadores parlamentarios y velará por el interés general de la Cámara”.

<https://bajopalabra.com.mx/santiago-creel-busca-union-de-los-poderes-y-partidos-como-nuevo-presidente-de-la-camara-de-diputados>